



アウル通信

2020.5.1 発行 第217号

『ご家族様へ』

日頃より、当社運営に際しまして、多大なるご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

さて、ただいまご存知のように、新型コロナウイルスに伴う、緊急事態宣言が出されている中で、面会等の制限をせざるおえない状況下であり、ご本人、ご家族の皆様には、大変ご心配をおかけしているところです。みなさまの健康管理には十分配慮し、ここでの生活を楽しんでいただけるよう、共に暮らしております。

また、皆さんの様子が、できるだけ見える形でお知らせできるように、アウルのホームページにて、「生活ブログ」や「Facebook (フェイスブック)」等で配信しております。どうぞ、お時間のあるときにでも覗いていただくと幸いです。同時に、希望や要望がございましたら、どうぞお気軽にお知らせいただくと幸いです。

昨日(5月4日)、緊急事態宣言が再度、今月末まで延長されましたが、関係機関の皆様のおかげによって、様々な対策が講じられています。アウル各事業所におきましても、職員一丸となって、「ウイルスを持ち込まない」を合言葉に、感染症予防対策並びに不測の事態への備へも含めて動しているところでございます。

もうしばらくこの状態は続くとは思われますが、何卒ご理解ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

取り急ぎ、近況報告をさせていただきます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

感謝

アウル 宮崎直人



宮崎先生が感銘を受けた本

「満月の夜、母を施設に置いて」

藤川 幸之助 著 中央法規

私でなくても

歩く

母はいつまでも歩く

左手は私の手をしっかり握って

右手では手すりをなぜながら

母は歩く

ホーム中を

ぐるぐると歩き回る

私も一緒にぐるぐると……

時には

私とつないだ手を

はずして指をしゃぶり

指をかみ

まだまだ右手は手すりをなぜながら

ぐるぐるぐるぐる

〈今月の出来事〉

○誕生会

〈実習生〉

今月、実習生はおりません。



〈編集後記〉

今月の版口、廣瀬ミチ子様に
書いて頂戴しました。

いまだ「コロナウイルスが収まらない
事だ、十分に体調に
気も付けてください。」



発行責任者 宮崎 直人

HAPPY BIRTHDAY

太田 キヨ子様
昭和12年4月17日

83歳



ステイホーム



うちの中で
楽しく♡



コロナウイルスに
"かからない"
"うつさない"

新型コロナウイルス対策



マスクは、ご家族の方に作って頂きたい。
ありがとうございます。
皆々喜んでおりました。